



かけはし

<プラス1>



令和元年度 第46号

令和2年1月24日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<ようやく降った雪>

1年生、2年生 スキーと雪遊びを行う

火曜日、10cmほどの雪がようやく積りました。この雪をずっと心待ちにしていた1年生と2年生がいっしょに、スキーと雪遊びをしました。年が明けてからは、ずっと雪の少ない状態が続いていましたので、スキーをする機会はほとんどなかったことと思います。雪の上をスキーを履いて歩くことが、生まれてはじめてのお子さんもいたようです。思



うように進まず、四苦八苦している様子も見られましたが、一生懸命にがんばりました。スキーのあとは、雪の上に寝そべったり、ごろごろと回り転げたりと、雪上だからこそできる遊びを満喫しました。

さて、本日お知らせしたとおり、スキー場でのスキー学習はすべて中止となり、子どもたちは残念さがいっぱいだと思います。県内外には営業中のスキー場もありますので、これを機にお出かけしてみてもはどうでしょうか。

※来年度以降も、このような天候が続くのでしょうか。

「シェイクアウト訓練」を実施

木曜日、大仙市一斉の「シェイクアウト訓練」がありました。市内の学校はもとより、事業所なども参加されたところもあったようです。このシェイクアウト訓練は、地震等の際に、自分の身を守る初期行動として、「まず低く」「頭をかくし」「動かない」を身に付けるために行うものです。東日本大震災後、全国の各地で行われて



ています。

この動作が身に付いていると、とっさの行動もスムーズで、心に余裕が出てくるのだそうです。

冬場のスポーツに、

冬場はどうしても運動不足になりがち。そこで、卓球台を設置して休み時間に利用させています。1階と2階にそれぞれ1台ずつ、3年生以上が使用できます。世間の卓球人気もあってか、多くの子どもたちで賑わっています。

しかし、どうやらその遊び方が怪しいらしいのです。水曜日に行われた代表委員会の話し合い案件に出されました。さて、その使い方はどのようになっているのでしょうか。



<<今日のインフルエンザの状況>>

今日24日、インフルエンザでの欠席は5人でした。週はじめからは、若干減少傾向にあります。この状況はもう1~2週間程度続きそうです。お気をつけください。